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上伊那教育会 「特別支援教育委員会」 の活動紹介

上伊那教育会「特別支援教育委員会」は、かみとくれんに所属している一組織で、郡内

の小・中・特別支援学校より選出された委員により構成されています。今回はこの紙面を

お借りして、本委員会の活動を紹介させていただきます。

○「なかよし作品展」の企画・運営
かみとくれんの主催で毎年開催している「上伊那小中学校

特別支援学級・特別支援学校児童生徒作品展 ～なかよし作

品展～ 」は、本委員会が担当させていただき、その企画・

運営を行っています。本年度は、新型コロナウィルス感性拡

大防止のため、中止を余儀なくされましたが、例年700人

前後の児童生徒からの出品があり、800人前後の来場者の

方々をお迎えし、盛大に開催されています。

来年度は、11月11日（木）～11月15日（月）、伊那市創造館にて開催を予定してい

ます。

○会報「○ ○上伊那」の編集・発行
まるまる

かみとくれんの会報として皆さんにお届けしている本誌、「 ○ ○ 上伊那」の編集・発
まるまる

行も本委員会で担当させていただいております。本誌に載せてほしい内容など、ご意見・

ご要望がありましたら本委員会までお知らせください。また、本委員会より、関係諸団体

の方々に記事・原稿の依頼をさせていただくこともあるかと思いますが、その際にはご協

力をお願いします。

○教育課程研究協議会における研究会・研修会の企画運営
毎年10月に上伊那の小・中・特別支援学校で行われている教育課程研究協議会におけ

る、午後の研究協議の企画・運営も本委員会で行っています。これまで、かみとくれんの

つながりを生かして、かみとくれんに所属している教育関係以外の諸団体の方々にも、研

究協議の講師をお願いするなど、ご協力をいただいております。今後も、かみとくれん所

属の諸団体の方々に協力を依頼させていただくこともあるかと思いますが、その際にはお

力添えをお願いします。

なお、本年度の教育課程研究協議会は、新型コロナウィルス感性拡大防止のため中止と

なりました。よって、例年本委員会で主催している午後の研究協議も中止となりましたが、

長野県教育委員会からの「伝達講習会」のみ、本委員会の委員参加のもと実施しました。

新学習指導要領における改定のポイントや、児童生徒指導要録の様式等について伝達があ

りました。本委員会で詳しくまとめたものを、上伊那教育会ホームページ「教科部（特別

支援教育委員会）」にアップしてありますのでご覧くだ

さい（教育関係以外の方々も、学校での特別支援教育の

実際について理解を深めていただくための参考になるか

と思います）。また、小・中・特別支援学校の先生方に

つきましては、上伊那教育会より各校に配布されます「教

科部研究のまとめ」に、その内容が掲載されていますの

で、そちらもご覧いただければと思います。

○特別支援教育委員会の今後
上伊那教育会において、来年度からの委員会における事業内容の見直しが行われていま

す。今後は、「授業実践力を高めるための研究調査」を主たる目的とした委員会として、

事業内容等が変更されていく見通しです。特別支援教育委員会においても、その目的に沿

った事業を展開し、学校教育関係諸団体の他、かみとくれんに所属している各分野の団体

の方々にも、研究調査の成果等の情報を発信していけたらと思っています。

今後も、本委員会の活動に対する、ご理解とご協力をお願い致します。


